

# Thuner Stadtorchester

## thuner stadtorchester

### Sinn und Zweck

Das Thuner Stadtorchester ist ein Musikensemble, das fünfmal jährlich in jeweils zwei Aufführungen sinfonische Konzerte aufführt. Dazu lädt es national und international renommierte Solist:innen ein, engagiert aber auch immer wieder junge Talente aus der Region. Das Orchester besteht überwiegend aus engagierten Amateurmusiker:innen. Einzig die Stimmführer:innen bei den Streichern und die Bläsersolist:innen sind Profis. Das Orchester rekrutiert sich natürlich zunächst aus der Region Thun/Berner Oberland; doch sein guter Ruf unter den Musiker:innen hat sich auch in der Region Bern herumgesprochen.

Am 1. Januar 2024 bestreitet das Thuner Stadtorchester schon zum vierten Mal das Thuner Neujahrskonzert, und zwar mit einem südamerikanischen Programm unter dem Motto «Fiesta Latina». Wer die Konzerte des Orchesters in den letzten Jahren mitverfolgt hat, wird sich über diese Eskapade nicht wundern: Das klassisch-romantische Repertoire steht nach wie vor im Zentrum seiner Programme; aber ab und zu macht das Thuner Stadtorchester auch Ausflüge in andere Musikwelten. Das ist nicht zuletzt dem hervorragenden Chefdirigenten Laurent Gendre zu verdanken, der das Orchester seit über 20 Jahren leitet und zu nie gekannten Höhenpunkten geführt hat.

Das Orchester hat eine lange Tradition: 1896 trat ein Liebhaberorchester erstmals öffentlich auf, allerdings mit unregelmässigem Konzertrhythmus in den folgenden Jahrzehnten. Das änderte sich, als 1942 Abonnementskonzerte eingeführt wurden: Damit wurde es bis heute zu einer Konstante im Thuner Kulturleben.



#### GEGRÜNDET

1896

#### PRÄSIDENTIN

Christina Froidevaux

#### MITGLIEDER

knapp 300

#### LOKAL

zumeist im KKThun

#### KONTAKT

Ursula Hofer

079 882 84 82

abos@thunerstadtorchester.ch

www.thunerstadtorchester.ch